

Auf Entdeckungstour im Verkehrszentrum München

Warm angezogen und gut vorbereitet machte sich die Klasse 6a am Mittwoch, den 29.01., im Rahmen des WiB-Unterrichts mit öffentlichen Verkehrsmitteln auf den Weg nach München, **um das Verkehrszentrum am Bavariapark zu besuchen.**

Mit ihren **Forscherheften** erkundeten die Schülerinnen und Schüler in Kleingruppen verschiedene technische Exponate und gingen spannenden Fragestellungen rund um Verkehr, Fortbewegung und technische Entwicklungen nach.

In den drei Ausstellungshallen **Stadtverkehr, Mobilität und Technik** sowie **Reisen – früher und heute** erhielten sie anschauliche Einblicke in die Entwicklung von Verkehrsmitteln – von früheren Reiseformen bis hin zu Ideen, wie Mobilität in der **Zukunft** aussehen könnte.



